

## Ausbildungsjahr 1

Hallo,

mein Name ist Julian, ich bin 19 Jahre alt und seit dem 01.08.2025 Auszubildender beim Amt Oeversee zum Verwaltungsfachangestellten.

Bevor ich mich hier beworben habe, bin ich zur Schule gegangen und habe mein MSA erfolgreich abgeschlossen. Anschließend wollte ich meine Fachhochschulreife machen, habe dann aber schnell gemerkt, dass ich nicht weiter zur Schule gehen möchte und habe mich dann hier im Amt Oeversee beworben. Nach einer kurzen Zeit bekam ich dann die Einladung zum Vorstellungsgespräch, in dem ich mich gut beweisen konnte, so dass ich schnell die Zusage bekam.

Da ich mich für die vielfältigen Aufgaben in dieser Ausbildung interessiere und man im Laufe der Ausbildung Einblicke in viele unterschiedliche Fachbereiche bekommt, habe ich mich über diese Aufgabe sehr gefreut.

Als ich meinen ersten Tag hatte, wurde ich direkt nett von meinen neuen Kollegen begrüßt und durch das Haus geführt, so dass ich schon viele neue Gesichter kennenlernen durfte. Nachdem ich dann einen groben Einblick in das System bekommen habe, durfte ich direkt viele Aufgaben der Kollegen übernehmen und selbstständig bearbeiten. Wenn man mal eine Frage hat, sind alle Kollegen direkt für einen da und wenn man mal einen Fehler macht, wird einem geholfen.

Aktuell bin ich im Hauptamt und bekomme viele abwechslungsreiche Aufgaben, die mit der Abteilung zutun haben. Nebenbei werde ich im Posteingang und Ausgang eingearbeitet um dies auch mal selbstständig übernehmen zu können. Dazu gehören auch Botengänge. Es kann auch mal sein, dass man mit zu einem Termin außer Haus mitgenommen wird, damit man ein Einblick in das Thema und was dort besprochen wird bekommt. Ich war auch schon 2 Tage in Bordesholm und habe dort an einem Lehrgang teilgenommen. Dort lernt man z.B. vieles über verhalten, verschiedene Arten von Menschen, oder wie man sich Sachen am besten einprägt.

Ich wohne zusammen mit meiner Freundin. In unserer Freizeit sind wir am liebsten unterwegs und Reisen sehr gerne, wo wir viele neue schöne Dinge erleben. Nebenbei mache ich auch gerne Sport.